
■成田 忠志 議員 令和 2 年 第 4 回定例会 代表質問 

第５次総合計画について 

問 観光政策の位置づけ及び八千代市観光協会に対する市の
考え方は。 

答 観光政策については推進予定であり、観光協会と連携を
図りながら観光の振興に取り組んでまいります。 （市⾧） 

要望 行政の支援が必要。 

令和３年度予算編成について 

問 どのような予算編成か。 

答 来年の市⾧選挙を踏まえ骨格予算で対応しますが、経常
的経費の増加に留意しつつ国・県のコロナウイルス対応も注
視して行います。 （財務部） 

行政改革について 

問 押印の見直しとマイナンバーカード普及の取組は。 

答 押印が必要な書類等は約２０００種ですが、廃止に向け
た検討を進めます。また、カード普及の取組は、商業施設で
の出張申請受付を実施したいと考えています。 （総務部） 

特別支援教育支援員について 

問 現状と課題は。 

答 支援員がつくことで個に応じた支援を行えますが、時間
帯によって十分な配置が行えないこともあります。 

（教育委員会） 

要望 支援員の増員が必要 

 



■林 利彦 議員 令和 2 年 第 4 回定例会 議案質疑 

高津南保育園の新築について 

問 耐震性がない高津南保育園を新築するとのことだが、耐
震補強にしなかった理由は。 

答 スピード感を持った対応が必要であるため、建物の規模、
発注方法について検討した結果、令和５年４月の開園に間に
合い、コストについても優位があるということで、公共施設
再配置等推進委員会として決定しました。 

（副市⾧） 


